



Presentan denuncias por desvío de 40 millones durante administración de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DHITURBIDE).- Autoridades de Morelos presentaron las primeras denuncias por el desvío de 40 millones de pesos durante la administración de **Cuauhtémoc Blanco**, son 4 denuncias penales, 2 administrativas por presuntos desfalcos en Secretarías de Estado y fideicomisos. Informaron que se encontraron expedientes inconclusos de denuncias de años pasados que ya se están completando y que podrían ser presentadas en los próximos días o en las próximas semanas.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZR7UqRE9Ku3W1mOjA?e=lvNwoW